

Internationaler Tag der Händehygiene



Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) hat den Internationalen Tag der Händehygiene im Jahr 2009 ins Leben gerufen. Er soll alljährlich die Aufmerksamkeit des medizinischen Personals auf die Händehygiene lenken.

Das Datum 5.5. steht symbolisch für die beiden Hände des Menschen – zweimal fünf Finger.

Die triviale Tätigkeit des Händewaschens kann, wenn diese gründliche durchgeführt wird, die Verbreitung krankmachender Keime verringern.



Bereits mit einfachen Hygienemaßnahmen ist es möglich, Gesundheitssystem-assoziierte Infektionen zu reduzieren und Infektionskrankheiten vorzubeugen.

Alle Wohnbereiche sowie die Tagespflege im Richard-Böttger-Heim haben ein Korbchen mit verschiedenen Händehygiene-Artikeln erhalten.

